



Commune mixte de Plateau de Diesse – Commune de La Neuveville – Commune de Nods

LE COURRIER

HC Biel

Rencontre avec Ueli Schwarz

Délégué du Conseil d'administration du HC Biel depuis janvier 2019, Ueli Schwarz joue un rôle de liaison entre les ambitions sportives, les exigences financières et la vision institutionnelle du club.

Page 4

Diese

En prélude à l'Avent

Chaque fin d'automne, il lance la saison : le premier marché de Noël du Plateau. Le 23 novembre 2025, sa 9^e édition a brillé par son énergie: culte, stands créatifs, chorale d'enfants... Une journée chaleureuse, créative et pleine de partage, fidèle à l'esprit de la région.

Page 12

Nods

Solide comme la pierre

Il y a des matins qui donnent une impulsion durable à tout un village. À Nods, l'Assemblée constitutive de l'Amicale de la pierre du Grand Chasseral s'est tenue hier matin au Battoir, marquant l'aboutissement d'une idée née sur le vif lors de la Fête de lutte de juin dernier.

Page 13

La Neuveville – 2252 participantes et participants à la course

Trente ans de pavés et un record qui fait vibrer la vieille ville



Page 3

La vieille ville a vibré comme rarement pour la 30^e édition de la Course des Pavés, qui a rassemblé plus de deux mille participantes et participants. Dès le matin, les arcades ont résonné d'un mélange de voix, de musique et de cliquetis de dossards. Les coureurs se sont élancés sous un ciel hésitant, puis la lumière a percé sur les façades médiévales tandis qu'un écran géant a diffusé les images des caméras embarquées et des drones. L'événement s'est vécu autant sur les pavés que sur le direct en ligne, donnant une dimension nouvelle à cette édition anniversaire.

*Lors de la fenêtre de l'Avent
qui se déroulera dans mon atelier à Nods
le mardi 09 décembre, j'invite clients et amis
à passer pour boire le verre de l'amitié
à partir de 18h30*



Les Flochets
2525 Le Landeron
T.032 751 26 66
Infovoillatsa.ch
voillatsa.ch



VOILLAT SA
Jardiniers – Paysagistes

Sapins de Noël bleus, rouges et nordmann
Décorations de Noël

Vente à l'établissement Les Flochets (serres) tous les jours 10h à 12h
Et de 14h à 18h, jusqu'au **23 décembre 2025 à 18h**. Le samedi de 9h à 12h et de 14h à 16h

**Horaires d'ouverture: accueil libre de 13 à 20 ans**

Mardi et jeudi 15h - 18h
Mercredi 13h30 - 17h30
Vendredi 15h - 23h
Samedi 19h - 23h (selon planning)

Ouvertures en soirée:

Vendredis 5, 12 et 19 décembre (15h à 23h)
Samedis 6 et 20 décembre (19h à 23h)

Ouverture Pendant les fêtes:

Mardi 23 et 30 décembre (13h30 à 17h)

Prochaines activités:**Animations pour les jeunes 13 ans et plus:**

Vendredi 19 Décembre: Souper de Noël
Sans inscription, au CAJ dès 19h

Soutien et accompagnement:

Atelier OP pour les jeunes: Objectif 2025
Permanence de soutien pour l'orientation professionnelle et scolaire: Dossier de candidature
- Rédaction de CV et lettre de motivation
- Aide à la recherche de stage
- Contact avec les employeurs
- Préparation aux entretiens d'embauche
- Entretien individuel sur demande au CAJ

Animations pour les enfants de 6 à 12 ans:

Samedi 20 décembre: Pyjama party et film
De 14h30 à 17h00 au CAJ à La Neuveville
Enfile ton pyjama le plus beau et rejoins-nous pour un après-midi cinéma spécial Noël!
Inscriptions jusqu'au mardi 17 Décembre

Pour plus d'informations sur les activités du CAJ rendez-vous sur notre site internet et sur les réseaux ou contactez-nous directement

Site Internet: www.lecaj.ch

Région

La Chasseralienne

Vendredi 23 janvier 2026

19h30

Courses de ski de randonnée et raquettes à neige Départ de Nods, dénivelé de 606m

En cas de mauvais temps, reportée au vendredi 6 février 2026

20h30

Fondue au fromage CHF 20.-

Inscription en ligne:

www.lachasseralienne.ch

Dossard sur place entre 17h30 et 18h45
Prix: CHF 20.- par participant

Plus de renseignement sur:

www.lachasseralienne.ch

www.imprimerieducourrier.ch

Excellents résultats de la FSG La Neuveville à la Course des Pavés

La FSG La Neuveville est fière de saluer les superbes performances de ses membres lors de la Course des Pavés qui s'est déroulée samedi dernier. Petits et grands ont brillamment représenté le club, démontrant engagement, endurance et esprit sportif tout au long de la journée.

Courses enfants

Nos jeunes athlètes ont offert de très belles prestations, avec des temps remarquables:

- Ethan Rodal – 00:04:00
- Lydia Eusebio – 00:04:16
- Olena Rud – 00:04:27
- Zélie Moser – 00:04:36
- Mariana Martins – 00:04:42
- Eneo Honsberger – 00:04:45
- Adam Muslimani – 00:04:48
- Giulia Grasso – 00:05:02
- Kenzo Di Grazia – 00:06:23

Contre-La-Montre

- Gabriel Verdon – 00:36:25
- Aurélien Verdon – 00:37:56
- Fiona Pietronigro – 00:39:27
- Richard Mamie – 00:42:08
- Antonio Pietronigro – 00:42:44

De superbes efforts individuels qui témoignent d'une bonne préparation et d'une belle détermination.

Trail de 7 Lieues

Sur les 24km du trial, nos participants ont fait preuve d'une endurance remarquable:

- Mika Ehle – 02:16:26
- Bastien Mamie - 02:27:41
- Ivanie Rufer – 02:37:24
- Alexiane Joliquin – 03:08:18
- Jenna Lou Mauron-Gauchat – 03:22:35

La FSG La Neuveville félicite chaleureusement tous ses participants pour leurs performances et leur engagement, qui contribuent à porter haut les couleurs du club.

Nous tenons également à saluer tout particulièrement Bastien Mamie, qui participait cette année à sa 30^e Course des Pavés, lors de la 30^e édition de l'événement. Il n'en a donc manqué aucune depuis la création de la course, un exploit exceptionnel et un bel exemple de fidélité, de passion et de persévérance.

Nous adressons également un grand merci à la team d'échauffement, composée de nos membres Amélie, Camille, Line, Alexiane, Ivanie, Mathieu, Léonard, et Edouard, qui était déguisée en magnifiques pavés et qui a su mettre une ambiance formidable et motiver les jeunes coureurs avant le départ.

Jaëlle-Laurence Günther
FSG La Neuveville



CERCLE DE LECTURE

Jeudi 11 décembre de 9h30 à 10h30

Un moment convivial pour échanger autour de vos «coups de cœur»

Envie de partager vos dernières découvertes littéraires ou de vous inspirer des coups de cœur des autres?

La bibliothèque vous accueille autour d'un café pour discuter, échanger et découvrir de nouveaux ouvrages.

Bibliothèque régionale de La Neuveville,
Rue de l'Hôpital 21 - 2520 La Neuveville
Lundi & mardi 14h30 - 18h
Mercredi 9h - 11h30 et 14h30 - 18h
Jeudi et vendredi fermé / Samedi 9h-12h
Tél. 032 751 44 14
info@biblio2520.ch - www.biblio2520.ch

Association Aînés Heureux

Communication

Le comité de travail de l'association Aînés Heureux de La Neuveville et de la région a le plaisir de vous informer et vous inviter à notre programme du mois de décembre 2025.

Le 11 décembre 2025, de 11h20 à 16h30, aura lieu la journée pour les seniors dans la salle des Epancheurs, Place de la gare 3, à La Neuveville, avec l'ordre du jour suivant :

1. Organisation de la salle par tous les participants à la journée du 11 décembre 2025.
2. Accueil et mot de bienvenue à tous les seniors présents à la rencontre.
3. Cohérence cardiaque, exercice d'entrée en matière.
4. Lecture Vitamine.
5. Repas festif.
6. Psyco-danse.
7. Visite de Saint Nicolas
8. Loto
9. Goûter
10. Fin de la journée.

Nous serons très heureux de votre présence si vous décidez de participer et de venir nous accompagner. Pour confirmer votre participation, veuillez envoyer un message ou appeler le 0792720548 ou envoyer un e-mail à ogem1952@gmail.com

Nous vous remercions vivement de votre réponse et de votre présence.

Le comité de travail de l'association Aînés Heureux de La Neuveville et de la région.

La Neuveville

2252 participants à la Course des Pavés



Plus que jamais, la Course des Pavés s'impose comme un événement populaire et sportif.

Le Trail de 7 Lieues a affiché complet et a attiré, cette année encore, les amateurs de sensations fortes et de montées exigeantes. Ils ont été 736 à s'élancer vers les contreforts du Chasseral, où la neige a rappelé qu'on avait changé de saison sans prévenir. Le parcours a alterné passages forestiers, crêtes blanchies et retours brûlants vers le lac.

La lutte pour la victoire a finalement tourné à l'exploit. Christian Leu, du TV Aarberg et habitant de Macolin, a pris les commandes dans la dernière partie du tracé et a dévalé la descente finale pour s'offrir non seulement la victoire, mais aussi le nouveau record du trail, bouclé en 1 h 34'56. Il est devenu le premier à passer sous la barre mythique des 1 h 35. Titouan Haan a pris la deuxième place, suivi d'Aubin Ferrari.

Chez les femmes, la Fribourgeoise Romaine Pillonel a imposé un rythme que personne n'a pu suivre. Partie avec assurance, elle a creusé l'écart kilomètre après kilomètre et a franchi la ligne en 1 h 58'35, un temps qui l'a inscrite parmi les rares athlètes féminines à être descendues sous les deux heures. Marine Jacquat et Carlota Corbella ont complété le podium féminin.

Le contre-la-montre a offert un tout autre spectacle, dense et nerveux, sur les 7,5 kilomètres tracés entre lac et ruelles. Les départs espacés ont créé un suspense permanent: impossible de savoir qui menait réellement

avant les derniers instants. À ce jeu-là, Andrés Ulloa Canizares a signé le meilleur temps en 23'44, juste devant le Neuvevillois Noah Enzmann, suivi de Mickael Marti. Chez les dames, Linda Muther a été la plus rapide avec un chrono de 28'27, devant Romane Gauthier et Mégane Choffat.

La journée a aussi couronné les lauréats des Grand Chasseral Trail Series, dont la Course des Pavés constituait la dernière manche. Malgré une performance plus modeste sur ce trail, Tefera Mekonen a conservé suffisamment d'avance pour remporter le classement général masculin. Du côté féminin, Vanessa Aellig a décroché la victoire finale de la série.

Autour des épreuves principales, les kids, les jeunes en herbe, les marcheurs nordiques et les familles déguisées ont apporté une atmosphère festive à la cité. Les bénévoles de la FSG La Neuveville ont géré ravitaillements, sécurité, ambiance et encouragements sans interruption.

Pour ses trente ans, la Course des Pavés a réussi à revisiter son héritage sans renier son âme populaire. Le public a salué les records, les efforts, les arrivées serrées et les sourires fatigués qui ont défilé toute la journée. Une édition qui a eu le goût de fête, de dépassement et surtout de rendez-vous déjà pris pour l'année prochaine.

Céline

Café-théâtre de La Tour de Rive

Sparkle Family

Samedi 13 décembre 2025 à 20h



Lorsque la Sparkle Family chante, le public découvre des sons et des rythmes Gospel qu'il n'avait peut-être jamais entendu auparavant.

Elle emmène chaque auditeur dans un voyage musical passionnant jusqu'aux sources et aux racines d'où vient chaque membre de la famille. Une soirée qu'il ne fallait pas manquer ... Malheureusement pour les indécis, ce spectacle est déjà complet mais vous pouvez toujours vous inscrire sur la liste d'attente via notre adresse mail contact@latourderive.ch.

Prochain spectacle: Vendredi 9 janvier 2026 à 20h – Nicolas Fraissinet

En trio sur scène avec son nouveau projet Joie sauvage

Plus que quelques places disponibles

Des cadeaux de fin d'année 2025 pour vos proches, amis ou voisins: Plusieurs bons d'entrée à choix, disponibles pour les spectacles à la Tour de Rive.

Contactez Jean Hirt via l'email finances@latourderive.ch

Réservation de vos places via notre site internet www.latourderive.ch

L'équipe de la Tour de Rive.

VENTE DE SAPINS Samedi 13 Décembre

de 10h00 à 12h00



A Diesse, près de l'ancienne école
A Lamboing, sur le parking du Cheval Blanc
A Prêles, près de la commune

Les sapins sont vendus au prix de 10.00 CHF

Ils sont généreusement offerts par le syndicat de gestion forestière Mont Sujet et les bénéfices seront reversés à la commission d'animation

Rencontre avec Ueli Schwarz – Délégué du Conseil d'administration



Une vision stratégique éclairée

Délégué du Conseil d'administration du HC Bienne depuis janvier 2019, Ueli Schwarz joue un rôle de liaison entre les ambitions sportives, les exigences financières et la vision institutionnelle du club. Sa mission n'est pas de s'immiscer dans l'opérationnel, mais son profil d'expert du hockey sur glace fait de lui un acteur crédible, respecté et écouté à tous les échelons de la pyramide. Pas de doute: cet ancien directeur de la Ligue nationale joue un rôle clé au sein de la grande famille du HC Bienne.

- Ueli, quel est le rôle que vous devez exactement jouer en tant que délégué du Conseil d'administration du HC Bienne?

- Il faut d'abord savoir que je suis un membre à part entière du Conseil d'administration avec l'étiquette d'homme du sport. Je suis assez proche du CEO Daniel Villard et du directeur sportif Martin Steinegger qui peuvent toujours me consulter pour des échanges. Je leur donne mon opinion et c'est à eux de savoir s'ils veulent en tenir compte ou pas. En clair, mon expertise sportive s'applique pour la partie stratégique du club et non pas pour l'opérationnel.

- Quels sont les principaux défis managériaux auxquels le HC Bienne doit faire face aujourd'hui?

- Le premier s'inscrit dans l'élaboration d'un budget qui tienne la route sachant que dans le hockey professionnel en Suisse, les coûts ne cessent de prendre l'ascenseur de manière vertigineuse. Il est vraiment difficile de régater sur le marché des transferts avec les équipes qui disposent des plus gros budgets de la National League. Nos finances étant limitées, il est primordial d'investir sur les bonnes personnes et bien sûr d'offrir un maximum de temps de glace à nos jeunes joueurs, sachant que la formation reste notre cheval de bataille. Notre deuxième gros challenge, c'est le renouvellement de



Ueli Schwarz: «Mon expertise sportive s'applique pour la partie stratégique du club et non pas pour l'opérationnel.» (photo ldd)

l'équipe qui se trouve actuellement toujours dans une phase de reconstruction après les départs, il y a deux saisons, de nombreux joueurs de renom, ce qui a marqué la fin d'un cycle. Enfin, le troisième défi réside dans la recherche d'une augmentation de nos capacités de glace pour notre secteur juniors. Ce problème est conséquent car il nous empêche encore de faire mieux pour la formation et de former des équipes féminines alors que les demandes affluent.

- Comment gérez-vous les attentes des supporters dans les moments difficiles?

- Nos supporters gardent encore en mémoire la finale disputée contre Genève-Servette et souhaitent évidemment qu'un tel scénario se reproduise, mais notre équipe a changé et il faut accepter d'être là où on est aujourd'hui. Il faut être patient. Je comprends très bien que nos fans se retrouvent parfois dans la frustration en alignant les déceptions, mais il est important que les dirigeants ne se laissent pas guider par des émotions extrêmes. Ce qui m'exaspère le plus cette saison, c'est lénorme écart entre le bon et le mauvais qui se dessine parfois dans un même match. Prenez la rencontre face au HC Ajoie, par exemple. Bienne est totalement égaré, accuse trois longueurs de retard et parvient quand même à redresser la tête par sa fierté et en travaillant très fort pour tourner le match. C'est exactement cette attitude que j'attends. Il y aura des fautes, des défaites, par contre, si l'équipe manque d'engagement et/ou de discipline, ce qui est déjà arrivé cette saison, je ne peux pas l'accepter.

- Quel est votre principal souhait pour la suite de la saison?

- C'est une participation aux play-offs, soit avec un accès direct en se classant dans le top 8 soit en passant par les play-in. Mais vous savez, je ne juge pas uniquement l'équipe sur ses résultats. Il faut aussi tenir compte du fait qu'on doit être patient avec nos jeunes joueurs et continuer de leur témoigner notre confiance même si on encaisse un but par leur faute. Si on se montre trop punitif en leur enlevant du temps de glace, comment voulez-vous qu'ils progressent? Cela dit, j'attends aussi que ces jeunes soient portés par nos meilleurs joueurs qui ont un devoir d'exemplarité à assumer.»

Propos recueillis par Olivier Odiet

IMPRIMERIE DU COURRIER DEPUIS 1866

Fermeture annuelle

L'Imprimerie du Courrier sera fermée du **jeudi 18 décembre au lundi 5 janvier**.

Les annonces, avis officiels et travaux d'imprimerie seront traités à notre retour.

AVIS MORTUAIRE

*Si vous me cherchez,
Cherchez-moi dans vos coeurs.
Si j'y ai trouvé une demeure
Je continuerai de vivre en vous.*

RM Rilke

Son épouse :

Christiane-Emilie Jakob

Son fils :

Philippe Jakob et son époux Carlos

Sa fille :

Fabienne Jakob

Sa belle-fille :

Christine Haag

ses enfants Amélie, Bastien Marioni
son compagnon Benjamin

ainsi que les familles parentes, alliées et amies ont l'immense douleur de faire part du décès de

Pierre Jakob dit « Neuss »

qui s'est endormi paisiblement dans sa 85^e année, entouré des siens.

Un moment de recueillement aura lieu dans l'intimité au jardin du souvenir au cimetière de La Neuveville, où il reposera.

2520 La Neuveville, ch. des Plantes 22, le 27 novembre 2025



Succession de Johnny Schwab SA

www.pfgerber.ch

Plateau de Diesse
La Neuveville
à votre service jour et nuit
Valentine Gerber
Tél. 032 751 21 21

Le passé disparu par Charles Ballif



La Neuveville, 1954, Promenade J.-J. Rousseau - Hôtel J.-J. Rousseau (collection Charles Ballif)

**Pompes funèbres
Grau**
24h/24 032 751 28 50
BREVET FÉDÉRAL – MEMBRE ASSF
Prévoyance funéraire
Depuis 1959 une famille au service des familles

Instantané!

Une attente active

Voilà quelque temps que Noël s'invite dans les rayons de nos supermarchés et dans les rues de nos villes.

On planifie, on prépare, on cherche éperdument les cadeaux adéquats.

Une fois les festivités passées, on rangera les décorations, on se remettra de nos excès et on attaquera les bonnes résolutions du Nouvel-An.

On aura passé un Noël de plus et on émergera de toute cette effervescence à la fois désœuvrés et soulagés.

Mais qu'est-ce qui aura changé dans nos vies ?

Noël veut dire naissance. Et qui dit naissance, dit nouvelle possibilité d'existence.

En marge de la grande Histoire du monde, un nouveau-né comme un autre nous tend les bras. Dans ses cris se laisse entendre le désir et la promesse d'un accueil inconditionnel. La vulnérabilité qu'il incarne n'est pas un obstacle à notre épanouissement. Elle est le lieu où tout devient possible.

Nous ne sommes pas condamnés à vivre continuellement la même expérience. Nous pouvons accepter de changer notre regard sur le monde. Et voir enfin l'étincelle divine qui brille dans le parcours de chaque être.

Dans la nuit qui nous enveloppe, une nouvelle solidarité nous fait signe. Elle chante Noël, une autre manière de vivre ensemble à réaliser et à célébrer chaque jour de l'année.

Marianne Chappuis, pasteur.

Diesse – En prélude à l'Avent

Au cœur du Plateau, un marché qui dit qui nous sommes



Un marché de Noël chaleureux qui a beaucoup plu au public. (Photos faites par le comité d'organisation et Ulrich Knuchel)

Chaque fin d'automne, c'est lui qui ouvre la saison : le premier marché de Noël du Plateau. Et cette année encore, l'événement a donné le ton avec une énergie lumineuse. Entre culte, stands créatifs et chorale d'enfants, la 9e édition, vécue le 23 novembre 2025, a offert une journée où l'on retrouvait tout ce qui fait battre le cœur de la région : une chaleur simple, une créativité débordante et un vrai sens du partage.

Dès le culte du matin, le thème « Mon beau Plateau » s'est imposé comme un fil rouge évident. Les photos de la vie locale, projetées et commentées par Richard Tucker, ont déclenché rires, souvenirs et une émotion diffuse dans l'assemblée. Ce voyage à travers les saisons, les ruelles, les chemins et les visages familiers donnait déjà le ton d'une fête résolument tournée vers les gens. Les témoignages lus ensuite ont prolongé cette impression : Barbara parlait de la beauté naturelle de la région, de la facilité d'accès au lac et au Chasseral ; Yannick évoquait la convivialité, la solidarité et cette « belle énergie » qui circule entre les habitants.

Dans l'après-midi, l'ambiance du marché s'est affirmée : les stands regorgeaient de créations originales – objets en papier, fleurs, pièces en jeans transformés, décorations et artisanat local. Les personnes tenant un stand se sont déclarées très satisfaites des ventes, mais aussi, et surtout, de la qualité des échanges.

« Ce marché permet de montrer la richesse des talents du Plateau », souligne Stéphane

Rouèche, pasteur et membre du comité d'organisation. « On y sent une vraie fierté collective. Tout le monde met du cœur, et ça se voit. »

La chorale de la communauté scolaire, dirigée par Juliette Spychiger, a apporté une note lumineuse. Les voix des enfants, leur enthousiasme, et la présence de nombreuses familles ont renforcé le caractère profondément intergénérationnel de ce rendez-vous. Quelques minutes à les écouter suffisaient à comprendre pourquoi leur participation est devenue l'un des temps forts du marché.

Les bénévoles ont encore une fois joué un rôle déterminant. Leur engagement, visible à chaque instant, a rendu la journée fluide et conviviale. L'un d'eux a résumé l'essence de la fête : l'ambiance, la motivation des jeunes, la diversité des stands et cette capacité du marché à créer des liens spontanés entre habitants.

« Ce qui me touche, c'est de voir des générations différentes travailler ensemble », explique encore Stéphane Rouèche. « Cela donne une profondeur humaine qu'on ne trouve pas partout. »

La journée a aussi été marquée par un résultat très positif. Le nombre de raclettes, de pâtisseries, de soupes et de hot-dogs consommés en témoigne largement. Mais au-delà des chiffres, c'est la dimension solidaire qui a retenu l'attention. Les fonds récoltés soutiennent chaque année des familles et des personnes en difficulté sur le Plateau, et cette édition ne fait pas exception. Plusieurs visi-

teurs, touchés par l'élan de générosité visible au fil de la journée, ont tenu à saluer cette démarche essentielle à l'approche de l'hiver.

Au terme de cette 9^e édition, un sentiment domine : celui d'une fête ancrée, sincère, portée par des habitants qui savent créer de la chaleur même quand les températures se font plus fraîches. Ce premier marché de Noël du Plateau a rappelé, une fois encore, combien la région sait se fédérer autour d'une identité forte et d'un esprit de rencontre. Un marché qui dit qui nous sommes – et qui, cette année encore, l'a dit avec cœur.

Céline

Nods officialise son nouveau symbole

Une amicale solide comme la pierre



Même sans trucage, le lancer de la pierre par le président de l'Amicale est impressionnant !

Il y a des matins qui donnent une impulsion durable à tout un village. À Nods, l'Assemblée constitutive de l'Amicale de la pierre du Grand Chasseral s'est tenue hier matin au Battoir, marquant l'aboutissement d'une idée née sur le vif lors de la Fête de lutte de juin dernier. Un lancer improvisé, presque anodin, avait alors réveillé quelque chose: l'envie de rassembler autour d'un geste simple, authentiquement suisse, et profondément ancré dans l'identité du Grand Chasseral.

La question qui planait avant la séance était simple: serait-on «trois plus deux témoins», comme le prévoient les statuts, ou y aurait-il un réel intérêt? La réponse n'a pas tardé: douze personnes ont pris place, motivées et prêtes à s'engager. «C'est exactement le même nombre que pour le Niola team à l'époque, ça nous a rappelé de bons souvenirs», raconte Mary-Claude Bayard, maire de Nods, heureuse de voir que la dynamique dépasse le cercle des initiateurs. Elle souligne d'ailleurs à quel point la spontanéité de la participation a compté: «Ce n'étaient pas des potes supplisés de venir. Il y avait des gens venus juste par curiosité, et ça, c'était vraiment sympa à constater.»

L'ambiance était d'autant plus particulière qu'une jeune femme du comité de la Fête de lutte avait fait le déplacement pour manifester son intérêt, tout comme une délégation des Demoiselles d'honneur du Jura bernois venue en observatrice. La presse, elle aussi, s'était déplacée: preuve que cette pierre, gravée

“Grand Chasseral – Nods 2025”, fascine déjà bien au-delà du cercle des amateurs.

L'Assemblée constitutive, présidée par Didier Wicht, s'est déroulée avec une précision remarquable. Les documents ont été passés en revue, les statuts expliqués, le logo dévoilé, le tout dans un calme studieux mais chaleureux. «C'était réglé comme du papier à musique. En une heure, tout était fait», résume Mary-Claude Bayard, saluant le travail du président de séance qui «avait tout préparé comme un chef». Après cela, l'apéritif a permis de prolonger les échanges dans une atmosphère légèrement euphorique: une amicale était née.

Dans les statuts, les objectifs sont clairs: promouvoir le lancer de pierre dans et au-delà de la région, organiser des concours et des événements, favoriser la camaraderie, perpétuer un sport traditionnel suisse et collaborer avec d'autres associations partageant les mêmes valeurs. Le tout sans but lucratif, avec un fonctionnement entièrement bénévole. Et malgré la petite pique historique autour de la pierre “piquée par les Jurassiens”, Mary-Claude Bayard l'a redit fermement: «Ça n'a absolument aucune connotation politique. On en rigole de bon cœur, vraiment.»

À peine créée, l'Amicale a déjà reçu une première invitation officielle. Lors du souper de l'Assemblée générale de l'Association des Lutteurs et Gymnastes aux Nationaux du Jura bernois (ALGNJB), organisé le soir même, la délégation

niolat a appris qu'elle serait conviée à présenter son lancer lors de la prochaine Fête de lutte du Jura bernois, du 8 au 9 août 2026 sur les hauteurs du Montoz. «On sortira notre pierre pour aller la faire lancer là-haut», glisse Mary-Claude Bayard avec un plaisir non dissimulé. Une belle reconnaissance pour une association encore toute jeune.

L'année 2026 s'annonce déjà prometteuse. La fête villageoise de Nods pourrait accueillir un lancer de pierre; le tournoi de foot A6, qui marque toujours le début des vacances d'été, constitue une autre possibilité. Le fait que Rémy Geissbühler président de l'Amicale, soit également à la tête de la FSG, la société de Gymnastique de Nods, facilite déjà plusieurs coordinations à venir. Trois rendez-vous semblent donc se dessiner, auxquels s'ajouteront certainement d'autres invitations. «Et entre deux fêtes, tu penses bien qu'on la planque, cette pierre, histoire de ne pas se la faire voler!», plaîtante Mary-Claude Bayard, en clin d'œil à la fameuse anecdote jurassienne.

Il y a, dans cette Amicale toute neuve, la modestie des débuts et l'enthousiasme des projets qui commencent. Une pierre lourde, expressive, symbole d'un territoire et d'une fierté tranquille. Une poignée de personnes prêtes à la faire voyager. Et une énergie qui, comme souvent sur le plateau, ne demande qu'à prendre de l'élan.

Céline

INVIATION

ATELIERS OUVERTS PENDANT L'ADVENT

Profitez de l'occasion pour découvrir le travail des personnes accompagnées et créer avec elles un petit cadeau de Noël. Ambiance chaleureuse, vin chaud, punch et soupe vous attendent autour d'un feu.

OÙ ?
Foyer PTA
Route de Neuchâtel 16
2520 La Neuveville

INSCRIPTION
Non requise.

NOUS VOUS ATTENDONS AVEC IMPATIENCE !
www.pta-biel.ch

QUAND ?
Jeudi,
11. décembre 2025
de 17 h à 20 h

The poster features a background of a plaid fabric with several white Christmas tree ornaments hanging from the right side. The PTA Biel logo is in the top right corner.

Région**Un duo de confiance pour vos jardins... et vos démarches administratives**

Arrivé à La Neuveville il y a vingt ans pour l'École de commerce, Marc, employé de commerce et titulaire d'un Bachelor en économie d'entreprise, travaille à temps partiel dans le paysagisme depuis trois ans, après avoir découvert pendant ses études qu'il avait besoin de reconnection avec le travail manuel et la terre. Il vous propose de prendre soin de vos jardins avec rigueur et passion: entretien de base au jardin, tonte, élimination des mauvaises herbes, tailles d'arbustes et de petits arbres non fruitiers, ainsi que mise en ordre des espaces verts.

À ses côtés, Jim, paysagiste expérimenté et enfant du Plateau, apporte son savoir-faire pour les travaux techniques: taille des haies et des fruitiers, plantations, préparation de chantiers et aménagements divers. Ensemble, ils adaptent leurs interventions aux besoins et au budget de chacun.

Marc complète l'offre du duo avec des services administratifs personnalisés: aide pour la déclarations d'impôts, traductions FR-ALL-ANG-ESP, démarches diverses et rédaction de conditions générales de vente pour micro-entreprises et artisans. Contact: 079 264 66 34.

Neuveville – Entre-deux-Lacs – Plateau de Diesse

Pour un Noël chaleureux le soir du 24 décembre 2025 !



Avis à toutes les personnes intéressées à passer cette soirée de Noël avec nous le mercredi 24 décembre 2025

Si vous êtes seul(e) et n'avez rien de prévu ce soir-là, si vous avez envie de passer une sympathique soirée en notre compagnie, alors venez nous rejoindre !

À
Contrôle des habitants
Mme M. Ramdo-Dick
Place du Marché 3
2520 La Neuveville
Tel 032 752 10 01
ph@neuveville.ch

Dès 18h30, un apéritif suivi d'un repas vous sera gracieusement offert. Pour une question d'organisation, nous vous demandons de vous annoncer d'ici au 17 décembre 2025

Calendrier SP Plateau 2026

Qui	Quand	Heure	Où	GO
CI - CG	mercredi, 7 janvier	19h30 - 22h00	Diesse	J.Bourquin
Compagnie	lundi, 12 janvier	19h30 - 22h00	Diesse	J.Bourquin
Compagnie	mardi, 3 février	19h30 - 22h00	Diesse	J.Bourquin
Compagnie	mercredi, 25 février	19h30 - 22h00	Diesse	J.Bourquin
Compagnie	jeudi, 12 mars	19h30 - 22h00	Diesse	J.Bourquin
CI - CG	mercredi, 18 mars	19h30 - 22h00	Diesse	J.Bourquin
Compagnie	lundi, 30 mars	19h30 - 22h00	Diesse	J.Bourquin
Compagnie	mardi, 21 avril	19h30 - 22h00	Diesse	J.Bourquin
Compagnie	mercredi, 6 mai	19h30 - 22h00	Diesse	J.Bourquin
Machiniste	mardi, 19 mai	18h00 - 22h00	Twann	S.Comte
PAR	samedi, 30 mai	6h30 - 18h00	Büren	S.Blasler
Chauffeur TP	samedi, 6 juin	07h30 - 11h30	Diesse	D.Decrauzat
PAR	lundi, 8 juin	19h30 - 22h00	Macolin	S.Blasler
PAR	mardi, 9 juin	18h00 - 23h30	Büren	S.Blasler
PAR	jeudi, 11 juin	18h00 - 23h30	Büren	S.Blasler
Antichute	mercredi, 17 juin	19h15 - 22h00	Orvin	D.Krähenmann
Antichute	mercredi, 19 août	19h30 - 22h00	Diesse	D.Krähenmann
Compagnie	jeudi, 20 août	19h30 - 22h00	Diesse	J.Bourquin
Compagnie	lundi, 7 septembre	19h30 - 22h00	Diesse	J.Bourquin
CI	mardi, 22 septembre	19h30 - 22h00	Diesse	J.Bourquin
Compagnie	mardi, 29 septembre	19h30 - 22h00	Diesse	J.Bourquin
Compagnie	mercredi, 21 octobre	19h30 - 22h00	Diesse	J.Bourquin
Compagnie	vendredi, 30 octobre	19h00 - 22h00	Diesse	J.Bourquin
CI - CG*	mardi, 24 novembre	19h30 - 22h00	Diesse	J.Bourquin

L'appel a lieu à l'heure indiquée à la place d'appel devant le hangar SPP à Diesse.
Tenue feu complète, casque, gants et bottes.

Région

Changement de cap pour Voillat SA



Après 50 ans d'activité, notre magasin de fleurs et de plantons de légumes fermera fin décembre 2025.

Nous continuons toutefois à assurer nos services aux collectivités publiques ainsi que l'entretien des cimetières.

Nous faisons évoluer notre entreprise pour nous concentrer pleinement sur ce qui ne cesse de croître depuis plusieurs années: notre activité de jardinier-paysagiste, avec la création, l'aménagement et l'entretien de

jardins. Un domaine florissant dans lequel nous nous réjouissons de continuer à vous accompagner.

L'entreprise poursuit son développement dans le cadre d'une reprise familiale, sous la direction de Romain Voillat.

Philippe, Serge, Jacqueline et Tania Voillat vous remercient sincèrement pour votre confiance et votre fidélité au fil de toutes ces années.

Voillat SA



TELETHON
SAMEDI 6 DECEMBRE 2025

PROGRAMME

11h - 16h Portes ouvertes : Hangar et véhicules
Portes ouvertes nouvel hangar & véhicules PAR
12h - 15h Repas au Battoir de Diesse
Poisson, frites et soupe au poisson.
(Possibilité à l'emporter avec vos contenants)

Route de Lamboing 30, 2517 Diesse

SAPPEURS POMPIERS PUPILLE



LE CHEMIN DE SEL

Drame de Marianne Elliott
avec Jason Isaacs, Gillian Anderson

Moth et Raynor se retrouvent dans une impasse: ils ont tout perdu; maison, fortune et Moth est tombé Malade. Munis d'un sac à dos et d'une petite tente, ils entreprennent un long voyage le long du South West Coast Path, le célèbre sentier côtier d'Angleterre. Sans domicile fixe, chaque endroit où ils montent le camp devient leur nouveau foyer. En chemin, ils marchent face à l'in-sécurité et l'angoisse constante de ne pas avoir un futur stable. Mais malgré toutes les épreuves, ils trouvent dans la nature et dans des rencontres fortuites du réconfort et de l'inspiration. Leur marche devient un retour à la vie: ils redécouvrent leur amour, puisent une nouvelle force intérieure et posent les bases d'un avenir nouveau.



VE 5 décembre à 20h30 en VOST
6 (16) ans - GB - 1h55 - 2024 - VOST

SPRINGSTEEN : DELIVER ME FROM NOWHERE

Biopic de Scott Cooper
avec Jeremy Allen White, Gaby Hoffmann

En 1982, Bruce Springsteen - incarné dans le film par Jeremy Allen White - travaille sur son album le plus radical, «Nebraska». Accablé par la célébrité, il renonce au studio d'enregistrement et se retire dans sa chambre. C'est là qu'il compose des chansons sombres sur la culpabilité, la désolation et la violence. «Springsteen: Deliver Me From Nowhere» montre l'artiste déchiré et son chef-d'œuvre involontaire.



SA 6 et DI 7 décembre à 20h30 en VF
10 (14) ans - US - 2h - 2025

LA BONNE ÉTOILE

Drame de Pascal Elbé
avec Benoît Poelvoorde, Audrey Lamy

France 1940, Jean Chevalin et sa famille vivent dans la misère après que ce dernier ait jugé bon de... déserter! La situation n'est plus tenable. Convaincu que «certains» s'en sortent mieux, Chevalin a une brillante idée: se faire passer pour juifs afin de bénéficier de l'aide des passeurs pour accéder à la zone libre. De malentendus en révélations, il va entraîner sa famille dans ce grand périple qui déconstruira ses préjugés un à un...



DI 7 décembre à 17h
10 (12) ans - FR - 1h40 - 2025

SUPER GRAND PRIX

Animation de Waldemar Fast

Edda rêve de devenir championne de courses automobiles. A l'approche du Super Grand Prix, elle saisit l'occasion de rencontrer son idole Ed, un pilote de légende. C'est alors qu'elle décide de prendre son destin en main et de réaliser l'impossible: prendre le départ et gagner la plus grande course de sa vie!



SA 6 et DI 7 à 14h en VF
0 (6) ans - DE - 1h39 - 2024 - VF

POUR LES HORAIRES DÉFINITIFS OU LES CHANGEMENTS
DE DERNIÈRE MINUTE, CONSULTEZ LE PROGRAMME SUR
WWW.CINE2520.CH

ANDRÉ & JARDIN
JARDINIER | PAYSAGISTE

- Jura et région des Trois Lacs
- 076 216 58 47
- andrejardin.info@gmail.com
- www.andrejardin.ch

TAILLE
ABATTAGE
CRÉATION
ENTRETIEN
DÉNEIGEMENT
CONCIERGERIE
BOIS DE CHAUFFAGE

TELETHON 2025

Vendredi 04.12.25
LA NEUVEVILLE – Sous la tente de la Course des Pavés.
20h: grand loto

Jeudi 04.12.25
MARIN-CENTRE - Centre commercial.
17h-20h

Démonstration SP
Samedi 06.12.25
Cressier – Place du village: 11h30
Le Landeron – Caserne des pompiers: 10h30 et 14h30
Lignières – Local du feu au battroir: 13h30

Samedi 06.12.25
CRESSIER – Place du village: 10h-15h: soupe
LE LANDERON – Caserne des pompiers: 10h-17h: fondue et soupe aux pois
LA NEUVEVILLE – Marché de Noël: 14h-21h: soupe et vin chaud
LIGNIÈRES – Local du feu au battroir: 10h-16h: raclette
MARIN-CENTRE – Centre commercial: 8h-18h

Samedi 13.12.25
LE LANDERON – Foyer du C2T: 18h-22h: soirée REDLINE: DJ, bar et cocktails

Vente de produits Téléthon (livre, style, peluche et écharpe), récoltes de dons.
Programme détaillé sur: www.telethon.ch | [bulcom](http://bulcom.ch) | réseaux sociaux

DUO DE CONFIANCE POUR VOTRE JARDIN EN HIVER
Taille de fruitiers et de haies, élagage d'arbres, ramassage de feuilles.
Service personnalisé à prix équitable.

079 264 66 34

Menuiserie Schreinerei
Emile Besso
032 751 60 38
www.e-carre.ch

BIERI GRISONI
2021 – Depuis 111 ans le cœur à l'ouvrage
ENTREPRISE DE CONSTRUCTION - BÂTIMENT - GÉNIE CIVIL - TRAVAUX PUBLICS
2520 La Neuveville - Avenue des Collonges 1
Tél. +41 32 751 43 22 - info@bgsa.ch - www.bgsa.ch

Dubois Stores Sàrl
STORES EN TOUS GENRES
SERVICES - RÉPARATIONS - VOlets-ALU
MOTORISATION SOMFY
- 2516 LAMBOING -
Tél. 032 315 15 39 - www.duboisstores.com

À L'AFFICHE

LE CHEMIN DE SEL
VE 5 DÉCEMBRE À 20H30 EN VOST

SPRINGSTEEN : DELIVER ME FROM NOWHERE
SA 6 ET DI 7 DÉCEMBRE À 20H30 EN VF

LA BONNE ÉTOILE
DI 7 DÉCEMBRE À 17H

SUPER GRAND PRIX
SA 6 ET DI 7 À 14H EN VF

PROCHAINEMENT

SALUT BETTY
THE RUNNING MAN
VIE PRIVÉE
LA FABRIQUE DES MONSTRES
ZOOTOPIE 2
DU GRAND VAL AU PETIT VAL

WWW.CINE2520.CH

AUDITION DU LAC
Oui, vous méritez d'entendre la vie !

Audition du Lac
Rue de l'Hôpital 5
2000 Neuchâtel

032 724 55 66
info@auditiondulac.ch
www.auditiondulac.ch

Test auditif gratuit et essais d'appareils auditifs sans frais et sans engagement durant un mois !

Aux meilleurs prix de la région !

Michel Haenger
Audioprothésiste indépendant
avec brevet fédéral et +30 ans d'expérience



Service de visite et d'accompagnement CRS

Activités et échanges dans la vie quotidienne

→ 032 495 11 66
→ crs-berne.ch/service-visite

Croix-Rouge suisse
Schweizerisches Rotes Kreuz
Canton de Berne Kanton Bern

UNE ANnonce ?

PUB@IMPRIMERIEDUCOURRIER.CH